

# Investigan muerte de joven en río Loa en medio de la emergencia climática

**LLUVIAS.** No se descarta la intervención de terceras personas debido a que el cuerpo tiene heridas provocadas con alguna arma blanca.

Pablo Orellana G.  
pablo.orellana@mercuriocalama.cl

El cuerpo de un hombre adulto, y aún no identificado, fue encontrado ayer en el río Loa, en el sector de La Cascada, el cual se encontraba enganchado a una roca, el cual debió ser retirado por Bomberos y personal policial tras ser informados del hallazgo del cadáver.

Debido a la crecida del río Loa, las labores para retirar el cuerpo fueron complejas, y sobre este hallazgo el capitán de Carabineros, y jefe de los servicios policiales de la Primera Comisaría de Calama, Michel Yáñez, informó que “a eso de las 12.20, y tras un llamado a la Central de Comunicaciones, personal policial se constituyó en La Cascada, constatando la presencia del cuerpo, el que se encontraba a torso descubierto”.

La autoridad policial informó además que “en primera instancia la víctima aún no es identificada, y presentaba lesiones en su cuerpo, cortes y golpes, presumiblemente por el arrastre del torrente del Loa. No obstante es materia de investigación para la Fiscalía y la PDI, a quien se encargó las indagatorias en este caso”.

Desde el Ministerio Público en tanto informaron acerca del hallazgo que “según información preliminar, la víctima, no identificada aún, un hombre de 23 años aproximadamente, fue encontrada con cinco puñaladas en su cuerpo, y luego arrojada al río”.

## ALERTA AMARILLA

En otro ámbito, y tras otra jornada de lluvias en la provincia de El Loa, el delegado presidencial El Loa, Miguel Ballesteros, efectuó un balance y comentó al respecto que “a propósito de las precipitaciones y tormentas eléctricas en la provincia, el Servicio Nacional para la Prevención de Desastres (Senapred), recalificó de alerta

“La víctima aún no es identificada, y presentaba lesiones en su cuerpo, cortes y golpes”.

Michel Yáñez  
Capitán de Carabineros

temprana a alerta amarilla, en la provincia de El Loa, en las comunas de María Elena, Tocopilla, Sierra Gorda y Antofagasta, y hasta que las condiciones climáticas cambien. Además, se ha reforzado el monitoreo a los caudales, y se mantienen los patrullajes en las riberas del río San Pedro y Loa”.

## LLUVIAS

Ayer por la tarde en tanto se registraron nuevas precipitaciones en zonas precordilleranas, lo que provocó el aumento y también la alerta por las crecidas de ríos, en el especial del Loa, y “por lo que llamamos a la comunidad a abstenerse de visitar sectores adyacentes al río Loa, ante el riesgo que ello reviste”, dijo el capitán de Carabineros, Michel Yáñez.

En cuanto al seguimiento y las ayudas entregadas por la Municipalidad de Calama en las comunidades del Alto Loa, el alcalde Eliecer Chamorro informó que “se han entregado más de 600 cortes de polietileno, en las distintas comunidades. Además, se debió atender problemas eléctricos en los generadores en Caspana y Cupo, los cuales tenían problemas con cortes. También se han entregado frazadas, y preparamos otras ayudas consistentes en mercadería. Por otra parte, se están desplegando las entregas de agua potable en Toconce, Caspana, Cupo y Ayquina”.

En cuanto a las lluvias que se manifiestan por la tarde y madrugada en lo poblados andinos, el jefe comunal comentó que “de acuerdo al reporte meteorológico que hemos recibido, se proyectan precipitaciones hasta el próximo miércoles.



POR CERCA DE DOS HORAS DEBÍO TRABAJAR BOMBEROS PARA RETIRAR EL CUERPO DESDE EL RÍO LOA TRAS EL AUMENTO DE SU CAUDAL POR LLUVIAS.



AUTORIDADES LLAMAN A NO ACERCARSE A LA RIBERA DEL LOA.



LLUVIAS SE MANTENDRÁN AL MENOS HASTA EL PRÓXIMO MIÉRCOLES.

Y estaremos atentos a las afectaciones que estas puedan tener, sobre todo en la conectividad, y también en resguardar que las comunidades tengan estas ayudas entendiendo que aún quedan más días de lluvias”.

El jefe comunal agregó también que “de acuerdo a lo dispuesto por el Senapred, se habilitaron dos albergues, el liceo Jorge Alessandri y la escuela Claudio Arrau, ante la posibilidad de que

haya damnificados por crecidas o anegamientos. De momento no tenemos damnificados”.

El alcalde de San Pedro de Atacama en tanto, Justo Zuleta, comentó sobre su comuna y las afectaciones por lluvias que “los mayores daños se han producido en el ayllú de Catarpe y en Maticilla, y donde se han registrado problemas con el suministro de agua potable; y en caminos de otros sectores”.

Zuleta agregó además que “se ha trabajado en la coordinación, tanto con las autoridades de Vialidad, con recursos propios y de empresas, en la habilitación de caminos internos de la comuna. Se necesitan bastante horas de trabajo con maquinaria. Agradecer además el apoyo y colaboración del Ejército para ir complementando este trabajo de devolver la conectividad en las zonas más

afectadas por cortes de rutas”.

Ayer en tanto se produjo una nueva crecida tanto en el río Loa como en el Salado, y se insistió por parte de las autoridades en llamar a la comunidad a evitar acercarse al borde de los caudales, así también evitar desplazarse a las comunidades andinas, sobre todo por el riesgo que puede generar en caminos y la alteración de rutas ante aumento de las aguas. ☞